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北の犯罪、拉致を金で解決？ 2009/03/02 16:05 

  

こんな男が日本の次期首相だと 

  

「大丈夫か」ではなくて「バカ野郎」 

  

だろう！ 

 
  
 本日の産経新聞はみどころ満載、最近の読者のクレームが効いたのか本来の持ち味が良く出ていました。で、トップのこの記

事。 
  

【民主党解剖】第１部「政権のかたち」（１）「小沢首相」は大丈夫か 

  
 ２月上旬、都内で開かれた民主党議員と支持者による会合。党代表、小沢一郎が発した言葉に会場は一瞬凍りついた。 
  
 「拉致問題は北朝鮮に何を言っても解決しない。カネをいっぱい持っていき、『何人かください』って言うしかないだろ」 
  
 日本人の人権と日本の主権を蹂躙（じゅうりん）した北朝鮮の犯罪をカネで決着させる－。あまりにもドライな小沢発言は、当然

のごとく、箝口（かんこう）令が敷かれた。 
 http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090302/stt0903020008000-n1.htm 
  
もう一度。 

「拉致問題は北朝鮮に何を言っても解決しない。カネをいっぱい

持っていき、『何人かください』って言うしかないだろ」 
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京の産経新聞は読み応えがありました。久しぶりに納得です。 
  

 怒りが爆発しそうです。ふざけるな、と云いたい！。この発言は日本国民の一人として

許せない、小沢党首はテレビカメラの前で日本国民に土下座して謝罪し、発言を撤回すべきである。この男は拉致事件の本質が

何であるかが全然判っていない。 
  
 日本人が多数、北朝鮮に拉致されて数十年経過しても解決出来ないという現実は、日本が主権を持った独立国家なのか、否

かが問われているのだ。それを金で「何人か下さい」とは村山富一郎以下で、論外。首相になる資格なしと断言する。田母神氏の

この発言をご覧下さい。 
  

拉致問題「自衛隊動かしてでも」  田母神前空幕長、 

  

講演で 

  
 政府見解と異なる歴史認識の論文を発表して更迭された田母神俊雄前航空幕僚長は２８日、北朝鮮による拉致問題をテーマ

に名古屋市内で講演し「自衛隊を動かしてでも、ぶん殴るぞという姿勢を（北朝鮮に）見せなければ拉致問題は解決しない」と述

べた。 
  
 田母神氏は講演に先立つ記者会見でも同様の発言をし「『ぶん殴る』とは具体的には何か」と質問されると「自衛隊を使って攻

撃してでもやるぞという姿勢を出さないと、北朝鮮は動かない」などと答えた。 
http://www.47news.jp/CN/200902/CN2009022801000737.html 
  
 これが世界標準ですよ。このような姿勢で交渉しても打開できなければ、正当な自衛権を発動して、実力行使で拉致被害者を

奪還する。これが普通の独立国家です。日本の国民を守るのが安全保障であり、この実行部隊が自衛隊であることは当然なの

です。 
  
 出来ればすぐにでもそうしたいけれども、情けないことに憲法の制約や日本の政治家にその覚悟がないから、せめて拉致被害

者家族が訴える「制裁の強化」をすべきだといっているのです。日本が独自に北を「テロ国家指定」し、六ヶ国協議から離脱して

も、国際常識からすればむしろ当然なのです。 
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タグ： 小沢一郎  拉致問題  金で解決  田母神俊雄   

  
 先の「第七艦隊で充分」発言といい、小沢党首の国防・安全保障に関する発言は、とてももうすぐ政権を取って日本の総理大臣

になろうかというポジションにいる人間とは思えない無責任で破廉恥な発言です。もし現役の総理大臣でこの発言をしたら直ちに

辞職ものでしょう。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(13) 

コメント(13) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/03/03 00:54Commented by shou さん 

花うさぎ様、こんばんは。 

 
「金で解決」ですか。 
いろいろな意味で甘い。 

 
お金に汚い人は、どうしても自分の物差しでしか物事を考えられないんでしょう。 
「カネをいっぱい持っていき」ねえ…、本心は『キックバックをください』だったりして。 

 
それにしても、私が許し難いと思うのは、『何人かください』という発想です。 
最悪、どうしても金で裏取引せざるを得ない状況であったとしても、『何人か』とはどういう

ことか!? 
ここは『即刻全員返せ』に決まっているだろう。 
本当に、「器に非ず」ということが見て取れますね。 

 
 
それはそれとして、そこまでしても尚、北がごねて拉致被害者を返そうとしないのならば、

最早自衛隊の投入しかないことになる。 

 
政治の決断さえあれば、今でも自衛権の行使という範疇でできると思うんですが、どうな

んでしょうね。 
あるいは、小沢代表の言を借りれば、「国連決議」があればどこへでも自衛隊が出せるそ

うですから、どうせなら国連を動かすために金を使った方がよっぽどマシなのではないで

しょうか。  

 

2009/03/03 02:11Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 
 
>ここは『即刻全員返せ』に決まっているだろう。 
 
当然ですよ。当の被害者家族が一致してそのために歯を食いしばって耐えて頑張ってき

たのですから。 

 
>本当に、「器に非ず」ということが見て取れますね。 
 
それどころか、「日本と日本人の恥！」ですね。 

 
>政治の決断さえあれば、今でも自衛権の行使という範疇でできると思うんですが、どう

なんでしょうね。 

 
私もそう思ってます。「人名は地球よりも重い」というダッカ事件を思い出して下さい。あの

時の福田赳夫首相は、何の法律の裏付けもない超法規的措置で対応したのですが、こ

れを非難するマスコミはありませんでした。 

 
>小沢代表の言を借りれば、「国連決議」があればどこへでも自衛隊が出せるそうですか

ら、どうせなら国連を動かすために金を使った方がよっぽどマシなのではないでしょうか。 

 

 

3北の犯罪、拉致を金で解決？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/936217/



国連の非難決議はされてます。拉致当事国として何も遠慮はいらないと思います。 2009/03/03 02:14

Commented by 花うさぎ さん 

・追記 ★☆救う会全国協議会ニュース★☆（2009.03.02） 
 
 本日、小沢民主党代表発言という驚くべき記事がでた。救う会には、電話や

メールで問合せが殺到した。以下は西岡力・救う会会長代行のコメントである。 

 
■小沢民主党代表発言は事実なのか 

 
本日3月2日産経新聞に民主党の小沢一郎代表に関する以下のような驚くべき記事が出

た。 

 
〈２月上旬、都内で開かれた民主党議員と支持者による会合。党代表、小沢一郎が発し

た言葉に会場は一瞬凍りついた。 
「拉致問題は北朝鮮に何を言っても解決しない。カネをいっぱい持っていき、『何人かくだ

さい』って言うしかないだろ」 
日本人の人権と日本の主権を蹂躙（じゅうりん）した北朝鮮の犯罪をカネで決着させる

－。あまりにもドライな小沢発言は、当然のごとく、箝口（かんこう）令が敷かれた。〉 

 
この報道が事実なら重大である。誤報や前後の脈略から違う意味があるなら、ぜひ早急

に訂正を求めるなどの処置を執っていただきたい。それがないと、金正日が民主党政権

になれば圧力が弱まり、一部被害者の引き渡しだけで多額のカネをもらえると誤解する

危険が出てくる。 

 
民主党は昨年12月、党の公式組織である「拉致問題対策本部」で追加制裁案を決めて

いる。自公政権の現行の制裁では不十分だという主張である。民主党内にはこれまで長

年にわたり家族会・救う会とともに拉致被害者救出のために活動されてきた議員が多くい

らっしゃる。その方々の努力もあって作られた追加制裁案は、家族会・救う会の要望に応

えるものだった。しかし、同案が党の公約として確定したかどうかは不明である。 

 
民主党が政権を取ったらどのような拉致問題政策が実行されるのか。政府拉致問題対策

本部を維持し、拉致問題担当大臣をおきつづけるのか、現行の6項目の政府方針は変え

られるのか。拉致被害者家族をはじめとする関係者と国民に対してぜひ分かりやすく説

明していただきたいと切望する。 

 
以上 

 

2009/03/03 02:28Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
細田自民幹事長、小沢氏の拉致問題発言に「事実とすれば背信的」 

2009.3.2 19:29 
 
 小沢一郎・民主党代表 自民党の細田博之幹事長は２日の記者会見で、民主党の小沢

一郎代表が２月上旬の民主党関係者との会合で北朝鮮による拉致問題に触れ、資金提

供と引き換えに拉致被害者の帰国を実現するしかないとの趣旨の発言をしたことについ

て、「発言が事実とすれば、関係者や被害者家族の期待を裏切る大変背信的な発言では

ないか」と批判した。 

 
 公明党幹部も「国民がどう思うかだ。（拉致問題を）お金で解決するなんて失礼な話だ」

と不快感を表明した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090302/stt0903021932007-n
1.htm 

 

2009/03/03 02:31Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
【民主党解剖】第１部（２）「政権のかたち」「綱領」なき政党 

 
もともと結党の原点は、自民党に対抗する二大政党の一角となるための「プロジェクト政

 

4北の犯罪、拉致を金で解決？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/936217/



党」だった。このため、民主党はいまも憲法や教育、安保、外交など足並みのそろわない

基本政策は事実上、棚上げにされてしまっているのだ。 

 
 政権を担う政党として、あるべき国家像をどう描いているのか－。最後のとりでの基本

理念でも「地球社会の一員として、自立と強制（共生の誤植？）の友愛精神に基づいた国

際関係を確立し、信頼される国をめざす」と書かれているだけだ。 

 
 党中堅はこう言う。「原則を言い始めるとバラバラになる。理念で集まっているわけでは

なく、何が何だか分からない政党だ。綱領なんかない方がいい」 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090303/stt0903030003000-n
2.htm  

2009/03/03 08:47

Commented by さくらの こころ さん 

花うさぎさん、 おはようございます。 

 
「国民の生活が第一」だなんて欺瞞そのものだと、自白したような発言ですね。

 
北だけでなく、テロ集団からも「金」目的の日本（人）攻撃が懸念されますが、小沢氏の昔

の持論のように憲法改正して、自衛隊が日本（人）の安全を第一に行動できるようにする

つもりなのでしょうか？ 党内の安保、外交方針を明確にしていただきたいものです！！

 （できないでしょうが…）  
このタイミングでの一連発言は、自民党への応援歌のつもりなんですかね？？？ 

 
それにしても「地球社会」って…。民主党は「火星社会」でも発見したようですね。（笑）  

 

2009/03/03 09:08Commented by 風来坊 さん 

産経の記事を見るまでこの小沢発言のことは知りませんでした。久々の産経のGJでし

た。 
保守系の発言には脊椎反射する鳩山由紀夫が小沢の不埒発言にどうコメントするのか、

産経記者は是非取材して報道すべきです。また自民党はこの敵失を徹底的に利用すべ

きです。 
  
かねての私の持論なのですが、報道しないことは偏向報道よりもタチが悪い。報道しなけ

れば何事もなかったのと同じことです。偏向報道でも報道があれば、そのことに対して“ケ

シカラン”とか“ケシカル”とかの論評ができるのですが、報道がなければ何もできませ

ん。 

 
いずれにしても既成のマスコミには何も期待できないので、例えばチャンネル桜などによ

る取材網の充実を期待したいものです。 

 

2009/03/03 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To さくらの こころさん おはようございます。 
 
>「国民の生活が第一」だなんて欺瞞そのものだと、自白したような発言ですね。 
 
生活以前に「国民の生命」を軽んじる発言ですからね。あの投げやりな言い方は絶対許

せません。 

 
＞小沢氏の昔の持論のように憲法改正して、自衛隊が日本（人）の安全を第一に行動で

きるようにするつもりなのでしょうか？ 

 
昔の小沢は死にました。今は日教組、自治労、旧社会党などの支持組織の反日思想に

どっぷり浸かってます。 

 
「第七艦隊で充分」発言も、日本が防衛力を強化して肩代わりを意味するならむしろ正論

で歓迎ですが、これはたんに日本の防衛力を弱めて日本解体に与し、特定アジアを喜ば

す意味だと私は受け取ってます。 
  
>このタイミングでの一連発言は、自民党への応援歌のつもりなんですかね？？？ 
 
阿比留さんが度々指摘してますが、そんな用意周到の発言ではなく、つい本音がでただ
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けでしょう。産経が今回報じてくれたのは小沢民主党と対峙するという覚悟で腹をくくった

からで、他のマスコミは知っていて一切報じていません。 

 
>それにしても「地球社会」って…。民主党は「火星社会」でも発見したようですね。（笑） 
 
化石のような生き残り左翼の常套スローガンです。地球市民、連帯の意味するところは、

その国の国柄を弱め、相対化して究極的には国家の解体、日本では皇室打倒が目標な

んです。 

 
日本の周りを見て下さい。支那中共、ロシア、北朝鮮は核ミサイルの照準を日本に合わ

せています。韓国の反日は民族のDNAですし、文字通り「世界は腹黒い」のですよ。 

2009/03/03 09:27

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>産経の記事を見るまでこの小沢発言のことは知りませんでした。久々の産経

のGJでした。 
 
やっと胸のつかえが少し取れました(^^)。 
 
>また自民党はこの敵失を徹底的に利用すべきです。 
 
賛成です。ただ自民党政権も過去に拉致問題に関して知らんぷりしていたという共犯関

係にありますから、大きな事は云えないのですが、より強い対北制裁をアピールしなが

ら、小沢発言との対比を国民に示して欲しいですね。 
  
>かねての私の持論なのですが、報道しないことは偏向報道よりもタチが悪い。 
 
これが圧倒的に多いですね。民主党政権を取らせるまでは、小沢や民主党のマイナス報

道は一切しないという「椿事件」を現在メディア総ぐるみでキャンペーンしているようなもの

です。 

 
>いずれにしても既成のマスコミには何も期待できないので、例えばチャンネル桜などに

よる取材網の充実を期待したいものです。 

 
一番ぶれていないのがここですね。何とか良識ある国民の支援で経営を軌道に乗せて欲

しいと願ってます。  

 

2009/03/03 18:09Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
とても穿った見方であることを承知で書くと、 
民主に任せるよりも与謝野政権への方向転換ではと… 

 
与謝野政権。 
絶対に阻止したいです。 
福田氏以上ではないかと… 杞憂であれば良いのですが。  

 

2009/03/03 19:37Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>民主に任せるよりも与謝野政権への方向転換ではと… 
 
この産経の記事の狙いという意味ですか？。 

 
>与謝野政権。 
>絶対に阻止したいです。 
 
まあ、財務省は大喜びでしょうね。マスコミも野党も気持ち悪いくらいに好意的なのが気に

なります。  

 

2009/03/03 21:15Commented by 元気 さん 

こんばんは。 
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＞この産経の記事の狙いという意味ですか？ 

 
言葉足らずでした。 

この記事の狙いというより、流れが変ったのでないかと。 
なんだか、民主党の近辺が騒がしく（？）なって来たようなので… 

 
秘書逮捕には、陰謀とまで言っているようです。 
今まで逮捕も批判もされなかったことが陰謀であると思うのですが。（笑） 

 

2009/03/03 21:34Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>この記事の狙いというより、流れが変ったのでないかと。 
>なんだか、民主党の近辺が騒がしく（？）なって来たようなので… 
 
ああ～、その意味なら確かにそう感じますね。 

 
>今まで逮捕も批判もされなかったことが陰謀であると思うのですが。（笑） 
御意。週刊現代訴訟で高裁に「記事はおおむね真実」といわれて控訴しなかった時点で、

マスコミが報道しなかった事の方が遙かに問題です。これは小沢の不祥事をあくまで隠そ

うという陰謀以外の何者でもありません。  
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